



## Musiker freuen sich über Spenden



Von **Sigrid Schneider**  
Sa, 14. Dezember 2019  
Görwihl

**Sparkasse Hochrhein verteilt Gelder an Görwihler Vereine, die damit ihre Zöglingausbildung aufstocken.**



Große Freude: Fünf Musikvereine freuen sich über die Sparkassen-Förderung gemeinnütziger Vereine in Görwihl, die in diesem Jahr der Jugendförderung zu Gute gekommen ist. Gemeinsam feierten die Spendenübergabe Manuel Kaiser, Matthias Schneider, Harald Fehr, Natalie Basler, Franziska Frommherz, Kathrin Tröndle, Karin Maier, Stefanie Gerspacher, Pierre Winkler, Nicole Ernst, Carsten Quednow, Beate Freitag, Martin Volz, Heinz Rombach und Stephan Wagner (von links). Foto: suedkurier

GÖRWIHL (siri). Für die fünf musizierenden Vereine in der Gemeinde Görwihl kam das Christkind bereits in der zweiten Adventswoche; denn für die Ausbildung in der Gemeinschaft für Blasmusik im Hotzenwald (GBH) und ihre jeweilige Zöglingausbildung erhielten sie jeweils eine Spende in Höhe von 1500 Euro aus den Fördergeldern für gemeinnützige Vereine in Görwihl der Sparkasse Hochrhein feierlich überreicht.

Ganz unterschiedliche Schwerpunkte im Einsatz für ihre Zöglinge und Jungmusiker haben denn auch die Musikvereine gesetzt. Pierre Winkler, Zweiter Vorsitzender des Musikvereins Oberwihl, berichtet, dass der Verein neue Musikinstrumente für die Zöglingausbildung anschaffen werde.

Für Stefanie Gerspacher, Kassiererin der Hotzenwald Bauernkapelle Görwihl, stehen gemeinsame Projekte von jungen Aktivmusikern mit Zöglingen im Mittelpunkt, um früh schon Identifikation zu schaffen. Die Trachtenkapelle Niederwihl fördert Jungmusiker, die nochmals ein neues Instrument erlernen, wie der Vorsitzende Harald Fehr erläutert.

Die Trachtenkapelle Hartschwand-Rotzingen ist seit diesem Jahr auf der Suche nach Zöglingen und werde die Fördergelder dafür einsetzen, schildert die Vorsitzende Kathrin Tröndle und die Trachtenkapelle Strittmatt werde mit den Geldern auch in Richtung Umschulung und Erlernen weiterer Instrumente, die die Register vervollständigen oder erweitern, gehen.

Mit großer Freude überreichten Martin Volz, Direktor Privatkunden, Stephan Wagner, Leiter Sparkassen Center Hotzenwald, und Beate Freitag, Geschäftsstellenleiterin, den Vereins-Vertretern die Fördergelder. Damit unterstützt die Sparkasse Hochrhein schon seit Jahrzehnten gemeinnützige Vereinsarbeit in ihrer Region; die Gemeinden sprechen Empfehlungen aus für den Einsatz der Gelder. Erfreut war Heinz Rombach, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hochrhein, dass in diesem Jahr junge Musiker in ihrem ehrenamtlichen Einsatz gefördert werden können. Denn nirgends besser als über Vereine kämen die Spendengelder in der Breite wieder bei den Menschen aus der Region an, sagte er. Für Bürgermeister Carsten Quednow sei dies ein erster Teil gewesen der geplanten Vereinsförderung seitens der Gemeinde Görwihl. Die Vereine Görwihls seien vielmehr dazu aufgerufen bis Ende Januar 2020 eigene Projekte im Rahmen von Jugendförderung und -arbeit einzureichen, um an Fördergelder der Gemeinde kommen zu können. "Alle Ideen und Projekte rund um das Thema Jugend sind willkommen", sagt Quednow.

---

Ressort: [Görwihl](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Sa, 14. Dezember 2019:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

---

## Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)

---